

POUR UN SERVICE PUBLIC DE PROXIMITÉ POUR TOUTES ET TOUS QUI METTE FIN AUX INÉGALITÉS TERRITORIALES ET SOCIALES.

NATIONALE ET LE CODEF
SOUTIENNENT LA
JOURNÉE NATIONALE
D'ACTION DU
9 OCTOBRE 2018!

Réunie en Assemblée générale à Luçon le 7 octobre, la Coordination nationale des comités de défense des hôpitaux et maternités de proximité a exprimé son soutien à la journée nationale d'action à l'appel d'une intersyndicale large le 9 octobre 2018.

Le plan santé, « ma santé 2022 », loin d'apporter des solutions à la crise sanitaire, va accroitre les difficultés d'accès aux soins en réduisant les structures de proximité, en les vidant de leur substance, au risque de voir augmenter le nombre de citoyennes et de citoyens qui renoncent à se soigner.

Les sites hospitaliers de proximité doivent être dotés des moyens nécessaires pour répondre aux besoins de la population : Un service d'urgences avec un SMUR, une maternité, de la Chirurgie, de la Médecine, un laboratoire, un service de radiologie des personnels en suffisance.

Pour défendre l'accès aux soins de proximité pour toutes et tous partout, nous soutenons la journée nationale d'action du 9 octobre.

9 octobre 2018